
 

 

28 settembre 2014 

Dio ci amaDio ci amaDio ci amaDio ci ama    
Lasciamoci amare 

La spia delle nostre possibilità 

Se mi fosse richiesto, da qualcuno che non conosco 
molto profondamente, il segno migliore per sapere quanto 
potrebbe andar lontano nella vita spirituale e quante grandi 
cose potrebbe compiere per il Signore, penso che 
cercherei di capire fino a che punto possiede la virtù della 
speranza. E per speranza intendo la convinzione pratica 
che Dio non soltanto è molto buono, ma che è molto 
buono con me. Quello che ci trattiene nella vita spirituale è 
la mancanza della confidenza. Ognuno potrebbe diventare 
santo, se volesse soltanto credere che Dio vuol farne un 
santo... Siamo così terribilmente incoerenti! Crediamo che 
Gesù ogni mattina ci dà il suo Corpo e il suo Sangue, e 
che se, più tardi, andiamo a chiedergli una grazia Egli ce 
la rifiuti!...  

(Pro Sanctitate: Daniel Considine) 

Doni spirituali ricevuti da Suor Maria Marta 
Chambon 

“In Cielo ho dei santi che hanno avuto grande 
devozione alle mie Sante Piaghe, ma sulla terra non c’è 
quasi più nessuno che mi onora in tal modo. Essa è il 
compimento della Redenzione che Gesù ha tanto 
desiderato”. 
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